

CAPITANES

Profeta en su tierra

Para la mayoría de las desarrolladoras de vivienda en el País, 2020 fue un año para el olvido y, en el mejor de los casos, un periodo de ligeras pérdidas.

Pero entre todas las empresas del sector que reportan a la Bolsa Mexicana de Valores, que lidera **José-Oriol Bosch**, una llama la atención por sus resultados positivos.

Se trata de Ruba, compañía chihuahuense dirigida por **Jesús Sandoval**, que en 2020 aumentaron sus ventas pues con casi 10 mil casas colocadas en todo el año, la cifra fue 3.5 por ciento mayor que la de 2019.

Así, la empresa logró un aumento de 12.5 por ciento en sus ingresos anuales y sumó su décimo año consecutivo de indicadores positivos.

Para la empresa, que el año pasado cumplió 40 años de operaciones, el primero de la pandemia en México no solo fue bueno por sus ventas. También dos calificadoras, Standard & Poor's y Fitch Ratings, vieron condiciones para ratificar la nota A+ de la empresa y mantener a su plantilla de más de mil 100 colaboradores.

Interesante.